

2019-2023 Bulletin n° 087

Le 4 avril 2024

Jour de la TERRE

Les travailleurs et travailleuses des postes ont un plan pour écologiser le service postal

Canada a vécu toute la fureur de Mère Nature l'année dernière, des inondations aux feux de forêt, sans compter les tempêtes et les nuages de fumée.

2023 a été une année de tous les extrêmes. Des feux de forêt ont décimé des collectivités de la Colombie-Britannique, des Territoires du Nord-Ouest et de la Nouvelle-Écosse. Des feux ont aussi fait rage pendant des mois au Québec, causant une fumée épaisse et toxique qui a étouffé la majeure partie de l'Est nord-américain. Tandis que les Prairies étaient aux prises avec la sécheresse, les provinces de l'Atlantique ont subi des pluies records et des inondations mortnelles. L'hiver dernier a été de loin le plus chaud jamais observé au Canada.

Ces phénomènes météorologiques extrêmes sont les conséquences des changements climatiques et ils nous donnent un avant-goût de ce qui nous attend si nous ne commençons pas sérieusement à lutter contre la crise climatique. **C'est à nous d'agir.** Les données sont irréfutables : les activités humaines sont la cause du réchauffement de la planète et des conditions météorologiques extrêmes. Nous sommes la cause, et bien maintenant, soyons la solution.



Le service postal de l'avenir

Les travailleurs et travailleuses des postes savent depuis longtemps que leur emploi pourrait aider à protéger la planète. Postes Canada possède la plus grande infrastructure publique du pays et pourrait donc exercer une forte influence sur les autres entreprises canadiennes en leur montrant la voie à suivre en matière de développement durable.

Postes Canada opère la plus grande flotte de véhicules au pays. Vu son empreinte écologique, elle aurait la capacité de vraiment changer les choses. La conversion de sa flotte en véhicules électriques serait un grand coup pour la réduction des émissions de gaz à effet de serre.

Il est évident que les véhicules électriques sont l'avenir. Un des obstacles à l'adoption généralisée de ces véhicules est le manque de bornes de recharge publiques. Il y a davantage de bureaux de poste que de Tim Horton's, alors autant en profiter pour faire progresser l'électrification du pays en installant des bornes de recharge à chaque bureau de Postes Canada.

Nos bureaux postaux publics peuvent devenir des plaques tournantes de la nouvelle économie verte. Nous avons une vision audacieuse. Joignez-vous à nous! https://www.collectivitesdurables.ca/s_inscrire

Le Jour de la Terre, au quotidien

Cela fait des décennies que le Jour de la Terre est dénaturé et récupéré par les grandes entreprises, mais n'oublions pas ses origines : les manifestations et le militantisme qui ont permis l'adoption de lois historiques pour la protection de l'environnement dans les années 1970. Nous avons la force de provoquer un changement. Tirons-en parti pour sauver notre planète.

Solidarité,

Coleen Jones

2^e vice-présidente nationale

/lm cope 225_ /mc scfp 1979

Balayez le code QR pour voir les bulletins parus récemment >

 Le STTP reconnaît, en tout respect, que son bureau est situé sur le territoire traditionnel et non cédé des peuples anishinaabés.

